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第６回流山市補助金等審議会会議録 

 

１ 開催日時  平成３０年１２月１８日（火） 午前９時３０分から 

 

２ 場 所  流山市役所第２庁舎３階３０５会議室 

 

３ 出席委員  山口会長、中村副会長、西村委員、田中委員、山本委員、川上委員、 

神田委員                  

 

４ 欠席委員  なし 

 

５ 事 務 局  安井財政部長、高崎財政調整課長、福吉課長補佐、加茂副主査、 

淀江主事、加藤臨時職員 

 

６ 傍 聴 者  なし 

 

７ 議 題  

（１）答申書（案）について 

（２）その他 

 

８ 配付資料 

（１）答申書（案） 

（２）審査対象外の「補助金等調査票・補助金等適正化実行プラン」 

 

開 議  ９時３０分 

 

（山口会長） 

 ただいまから第６回流山市補助金等審議会を開催いたします。 

 本日の会議は、全員出席ですので会議は成立していることをご報告します。 

 なお、あらかじめご報告申し上げますが、流山市では、審議会等の会議は原則公開

としておりますことから、本審議会は公開といたしますので、あらかじめご了解をい

ただきたいと思います。 

 また、本日は答申（案）についてを議題として、進めてまいります。 

 はじめに、事務局から配付資料等について説明をお願いします。 

（事務局） 

 本日の配付資料は、答申書（案）と審査対象外の「補助金等調査票・補助金等適正

化実行プラン」を配付いたします。 
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事務局からは以上です。 

（山口会長） 

それでは、早速、答申書（案）についてですが、前回の審査会でご意見のありまし

たことを最初に申し上げます。 

先ず、７ページ「立地企業等協力金」の評価コメントで「公平で実効ある企業立地」

となっている部分を「公平で実効性のある企業立地」と訂正しました。次に、事務局

からの依頼で１１ページ「土地改良施設維持管理費補助金」の評価コメントのなかで

「水路回収」を「水路改修」に訂正しました。次に、１４ページ「流山花火大会事業

補助金」の評価コメントのなかで「増収に向けたなお一層の努力」となっている部分

を「財源確保等に向けたなお一層の努力」と訂正しました。 

以上３か所を訂正したのと、皆様から頂いた意見を踏まえて色々と文言整理をしま

したので、ご意見やお気付きの点があればと思いますのでよろしくお願いいたします。 

それと、追加ですが「受動喫煙防止対策助成金」の評価コメントでも「「実効ある」

となっている部分がありますが「実効性のある」に統一したいと思います。 

（山本委員） 

 全体的なこととして、それぞれの意見が誰に対して言っているのか明確にした方が

良いと思います。例えば、市長に対してなのか各補助金担当課に対してなのか。 

（山口会長） 

 全体的には、市長からの諮問ですので答申内容は市長に対して出すものですが、市

長が答申を受けた後は、当然、関係部局に指示・指導等を行うと思いますので、大局

的な部分は市長が、個別具体的には関係部局が検討改善していくものと思います。 

（山本委員） 

市民が答申書を読んだ時に、誰が誰に何をお願いしているのか、主語を明確にした

方がより分かりやすいと思いましたので。 

（西村委員） 

 はじめにの部分に、市長から審議会に対して補助金等について諮問があり、審議会

委員が審査・評価をして答申すると記載しているので、それでわかると思います。 

（神田委員） 

 ３ページと４ページに「補助員対象員数」との記載がありますが誤りでは。 

（山口会長） 

 「補助対象員数」と員を取って整理します。 

（山口会長） 

 他になければ、最後に事務局から何かありますか。 

（事務局） 

 答申の日は、１１時１５分に開始となりますので、１１時頃に３階エレベータ前に

お集まりいただきたいと思います。 

（山口会長） 

 これをもちまして、本日の会議は終了とします。 
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 ありがとうございました。 

 

閉 議  ９時５０分 

 

 

 

流山市補助金等審議会 

会長 山口 今朝勝 


